

## Info November 2008

# Liebe Kunden, Freunde und Geschäftspartner!

### 10 Jahre soldan kommunikation!

Bei unserem Jubiläumsfest am 12. September passierten über 200 Gäste den roten Teppich vor der Hohnerstraße 25. Impressionen anbei. Wir danken herzlich für gute Laune, gute Wünsche und Aufmerksamkeiten. So bestärkt machen wir uns an die nächsten Herausforderungen...

### Fertig:

Für unseren Kunden **Badhaus Bad Boll** haben wir die aktuelle Kampagne mit den Schwerpunkten Großflächenplakatierung und Newsletter entwickelt. Die Fotos machte Klaus Mellenthin. Begleitet wurde die Aktion durch einen Relaunch der Website und Anzeigenwerbung.

Das **Veranstaltungsmagazin** für das Goetheanum (Dornach, Schweiz) hatte im Sommer Premiere. Dank der guten Resonanz folgt im Dezember Ausgabe 2.

Im Rahmen der auf fünf Jahre angelegten Fundraisingkampagne für den „Stuttgarter Kindertaler“ (Kunde: Bürgerstiftung Stuttgart) haben wir den **Stuttgarter Vorlese-Adventskalender** gestaltet: 24 Stuttgarter Prominente stellen ihre Lieblingsgeschichten vor. Die Illustrationen hat das Multitalent Sergio Vesely beigesteuert.

Wir können den Kalender als Vorweihnachtsgeschenk nur empfehlen – aus dem Erlös des Verkaufs werden Stuttgarter Kinderprojekte gefördert. Bestellkarte liegt bei.

### Neu:

Für das **Umweltministerium Baden-Württemberg** entwickeln wir ein „Infopäckle“ für Jugendliche zum Thema Bionik.

Ein weiterer neuer Kunde ist das **Caritas-Krankenhaus Bad Mergentheim**:

Wir arbeiten z.Z. an der Fertigstellung der neuen Imagebroschüre.

In Arbeit ist der Relaunch des Internet-Auftritts der **Breuninger Stiftung** Stuttgart.

### Hausnachrichten:

Wie im vergangenen Jahr ist soldan kommunikation Sponsor bei **move the music**. Das Jugendtanzprojekt gastiert dieses Jahr mit einem kompakten Projekt im Zapata in Stuttgart. Aufführungen am 27., 28. und 29. November. (Infos und Kartenbestellung unter: [www.zapata.de](http://www.zapata.de) -> Events.)

Eine persönlich wie fachlich perfekte „WG“ geht zu Ende: Die Kollegin **Anne Schneewolf** verlässt aus (erfreulichen) persönlichen Gründen Stuttgart – damit endet leider auch unsere Bürogemeinschaft mit dem Team von snowwolf creation. Wir sind auf der Suche nach neuen Mietern für 44 qm (frei voraussichtlich ab April 2009).

Mit Stolz und Freude dürfen wir bekannt geben: Parallel zur turbulenten beruflichen Tätigkeit bei uns hat **Anita Widmann** ihr Studium zur Medienfachwirtin mit sehr guten Leistungen abgeschlossen.

Mit herzlichen Grüßen – Dieter Soldan und Team

